Wechsel in der Geschäftsleitung

Zürich, den 08.07.2022

Diesen Sommer gibt Kurt Burgherr seine Verantwortung in der Geschäftsleitung bei Campus für Christus Schweiz weiter an Jonathan Bucher.

Kurt Burgherr hat nach mehr als 25 Jahren die Geschäftsleitung von Campus für Christus per 30.6.2022 verlassen. Kurt bleibt Mitarbeitender und Vorstandsmitglied bei Campus für Christus und ist weiterhin im globalen Leitungsteam für die Region Europa (Agape Europe) tätig. Kurt hat jahrelange Erfahrung in der internationalen Zusammenarbeit mit unseren Partnern und prägt unsere Missionsbewegung mit seinem organisatorischen Talent. Seine ruhige, weitsichtige und humorvolle Art wird die Geschäftsleitung in ihren monatlichen Sitzungen vermissen. Wir freuen uns jedoch, dass Kurt mit seinem Können Campus für Christus global zur Verfügung steht.

Ab 1.8.2022 wird Jonathan Bucher die Geschäftsleitung im Bereich «Jugend und Studierende» ergänzen. Jonathan hat über mehrere Jahre die Jugendarbeit SHINE geleitet und ist jetzt Verantwortlicher der Studentenarbeit CAMPUS live und leitet den Standort Bern. Weiter unterstützt er das Praise Camp als Programmleiter.

Für weitere Informationen und Bildmaterial wenden Sie sich bitte an:

Rachel Stoessel | Medienverantwortliche rachel.stoessel@cfc.ch Tel. +41(0)44 274 84 88

Campus für Christus Josefstrasse 206 | 8005 Zürich www.cfc.ch



Bildlegende: Jonathan Bucher wird neues Geschäftsleitungsmitglied von Campus für Christus. Kurt Burgherr gibt seine Verantwortung in der Geschäftsleitung ab.